

D'un geste presque machinal, Valérie caressait son ventre qui commençait tout juste à s'arrondir. Sa main montait, redescendait, s'arrêtait brièvement là où elle se surprenait à imaginer un pied ; puis elle reprenait sa lente exploration, effectuant des petits cercles dans un sens puis dans l'autre, ses doigts imprimant des pressions légères par-ci par-là dans un simulacre de massage.

« Un garçon ! » Claire lui disait qu'elle attendait un garçon ! Pourquoi en était-elle si sûre ?

Claire était la fille de son amie Mariette, qu'elle avait rencontrée dans des circonstances particulières : en effet six ans plus tôt elle avait failli se noyer et avait passé trois ans dans le coma à la suite de son accident. Trois ans pendant lesquels elle avait vécu comme dans une autre dimension, dans un monde à part où d'autres personnes, dans le même état qu'elle, se côtoyaient, s'accueillaient, sympathisaient.

Les souvenirs affluèrent...

Cela faisait deux ans et demi qu'elle en était revenue, mais elle se rappelait les moindres détails de cette période entre la vie et la mort. Les noms de ses amis jaillirent à sa mémoire comme un torrent qui déverserait ses litres d'eau : Pierre-Yves, Mariette, Valentine, Paméla,

...

Mariette !

Elles étaient devenues amies dès que Valérie les avait rejoints.

*« Le Grain de Vies » étant la suite de « Le Grain de Riz », ne surtout pas en dévoiler trop !*